

Précision

Monsieur Ben Mahfouz nous prie de publier la précision suivante :
« Dans leur édition du 14 mars 2005, "Les Echos" ont publié un article de Martine Royo intitulé "L'Empire financier d'Al-Qaida" contenant des informations erronées. Monsieur Ben Mahfouz n'a pas participé à la fondation de la BCCL Il n'a jamais eu de fonction exécutive dans cette banque, dont il n'a été qu'administrateur non exécutif entre 1986 et 1989 et actionnaire entre 1986 et 1988. Monsieur Ben Mahfouz condamne le terrorisme sous toutes ses formes et manifestations. Il n'a absolument aucun lien avec Oussama ben Laden ou Al-Qaida, de même qu'il n'a jamais consciemment financé le terrorisme sous quelque forme que ce soit. Ni les Nations unies ni aucun gouvernement n'ont jamais indiqué dans un quelconque rapport ou une quelconque liste qu'il aurait financé le terrorisme. »

PP2